
Protokoll:  
 
BIZ- Fraktionsvorsitzender Wefelscheid äußert, dass die BIZ- Fraktion Probleme mit der 
Verfahrensweise der Abstimmung habe. Die BIZ- Fraktion vertrete die Auffassung, es müsse 
nach §40 Abs. 5 Gemeindeordnung (GemO) in geheimer Wahl abgestimmt werden. In der 
nächsten Wahlperiode wolle man an der Geschäftsordnung des Stadtrates arbeiten und eine 
entsprechende Änderung vornehmen.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt richtig, dass die gewählte Formulierung den 
Eindruck erwecke, dass die Praxis nicht dem geltenden Recht entspreche. Dies sei nicht der Fall. 
Das Gesetz siehe eine geheime Wahl vor, es sei denn der Stadtrat beschließe etwas Anderes. Die 
offene Abstimmung über die Liste nehme man schon seit Jahren so vor und es gebe gute Gründe 
auch weiterhin so zu verfahren, wie in der Praxis üblich.  
 
Rm Schupp (FDP) bittet auch noch in die Liste für das Verwaltungsgericht aufgenommen zu 
werden.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig wiederholt die Ergänzung von Rm Schupp und 
lässt über die so geänderte Beschlussvorlage abstimmen.  
 


